

# Pueden Asistir Mujeres a la Procesión del Silencio

Aun cuando la Procesión del Silencio es exclusivamente para hombres, no hay problema de que asistan mujeres, dice un vocero de la Iglesia de Concepción.

Este año, la procesión, a la cual asiste un gran porcentaje de capitalinos, saldrá a las 7 de la noche y no a las 11 como hace algunos años, y se debe a los problemas de transporte y lo peligroso de la situación.

Hace algunas semanas hubo una reunión del Consejo Parroquial, conformado por las distintas congregaciones de la parro-

quia, para discutir si a la mencionada procesión podían asistir también las mujeres.

Pero no se llegó a nada, y al parecer las señoras pueden acompañar a los señores, portando también su candelita y caminando al ritmo de las maracas y cadenas y entonando el "Perdón, oh Dios Mío..."

La costumbre de los hombres de antaño, agrega el informante, era que también llevaban su "pachita" dizque para soportar la caminata y la desvelada de once de la noche a seis de la mañana, hora en que volvía Jesús a la ige-

sia.

Ahora esa práctica no es permitida, pero es difícil ejercer control y muchos la siguen haciendo.

El recorrido que hará este año será mucho más corto: Calle Concepción, Alameda Juan Pablo II,

—Favor pase a la página 29.

## EL DIARIO DE HOY no Circulará Tres Días

Como ha sido la tradición desde que se fundó EL DIARIO DE HOY, el periódico no será publicado el Viernes Santo, el Sábado de Gloria y el Domingo de Resurrección, pues su personal estará de vacaciones en esos días.

EL DIARIO DE HOY desea a sus lectores, a sus anunciantes, a sus agentes y colaboradores, como al pueblo en general, felices vacaciones de Semana Santa, recomendándoles tomar los cuidados necesarios en carreteras y playas para no sufrir accidentes o pasar innecesarias molestias.

Estos días son de descanso pero también deben ser de recogimiento y plegarias. Todos debemos recordar la vida, pasión y muerte de nuestro Señor Jesucristo y el milagro de la Resurrección, haciéndonos merecedores de su bondad y de su sacrificio. También hay que hacer un esfuerzo para asistir y consolar a nuestros hermanos en desgracia.

El Lunes de Pascua, ocho de abril, nuevamente el periódico estará en sus hogares con un magnífico Suplemento de Pascua y la mejor información nacional e internacional y las usuales secciones y servicios que ofrece este su Diario amigo.

## Fervor Católico en la Semana Santa Chalchuapa

CHALCHUAPA.— Con gran fervor católico se desarrollan los actos litúrgicos de la Semana Santa en esta ciudad, del departamento de Santa Ana.

Millares de fieles concurren a todas las procesiones y misas solemnes, que se realizan en las parroquias del Calvario y de Santiago Apóstol. Cientos de feligreses llegan desde cantones vecinos y algunos desde poblaciones vecinas de Guatemala.

En esta ciudad la Semana Santa reviste gran so-

lemnidad y se realiza con similitud a las que celebran en Sonsonate y en Sevilla, España.

Los cuadros de la pasión son representados con mucha devoción.

En la procesión del "Faro" en la madrugada del Domingo de Resurrección, sale un "ángel" en vivo cargado en hombros por los feligreses, el cual da vivo a la virgen María de que ha resucitado el Redentor. Este recorrido se

—Favor pase a la página 9.



JESUS NAZARENO.— Chalchuapa. La imagen de Jesús Nazareno, es la que tradicionalmente cargan los fieles en la Procesión del Silencio, que se realiza el Miércoles Santo en esta ciudad.



LA MARISCADA.— Uno de los platos tradicionales de la Semana Santa es el de la mariscada. Preparada a base de camarón pequeño, cocinada con arroz y otros ingredientes, es una comida apetitosa y muy buscada en los paseos del país. En los mercados abundan en este tiempo las ventas de mariscos.

## III Aniversario del "Grupo Despertar"

El domingo 7 el "Grupo AA Despertar 82", del Reparto San José, Soyapano, estará celebrando su tercer aniversario, en el cual se llevará a cabo una sesión pública en la que compartirán los temas siguientes: 1) ¿Qué es el alcoholismo? 2) La mujer alcohólica. 3) El ayer y el hoy de un AA, y 4) Hay una solución.

La sesión pública será de 8 am a 12 m, frente al grupo, final calle D del mismo Reparto San José.

En estos días hasta el 7 hay sesiones públicas a las que sus organizadores invitan a todos los vecinos de las colonias inmediatas, especialmente a las no alcohólicas.



SE LE ZAFARON LAS LLANTAS. Un bus de la empresa San Cristóbal, que ayer como a las 7:30 de la mañana pasaba frente a Molinos de El Salvador, en el Boulevard del Ejército, perdió las dos llantas traseras al zafarse accidentalmente. Hubo varios pasajeros golpeados.

## Fuertes Mareas de Jueves Santo a Domingo Pascua

El Jueves y Viernes Santos habrá marea fuerte de 8 a 11 de la mañana; Sábado de Gloria de 9 a 12, y Domingo de Resurrección, de 10 de la mañana a 1 de la tarde.

La información la proporciona Cruz Roja Salvadoreña por medio de Relaciones Públicas, oficina que trabajará las 24 horas durante la Semana Santa para atender cualquier caso de emergencia y trasladarlo a su personal distribuido a nivel nacional.

El licenciado Jorge Rivera Andino, director, dice que los teléfonos 21-5586 y 22-1752 están a disposición del público para ayudar en cualquier momento.

Por otra parte la Asociación Comandos de Salvamento también tendrá su oficina de especial para atender emergencias con los teléfonos 21-3832 y 71-0333.

Los Comandos recomiendan a los automovilistas

—Favor pase a la página 15.

## Abarrotadas Terminales de Buses en la Capital

Las terminales de autobuses de Oriente y Occidente de esta capital son insuficientes para la cantidad de personas que diariamente están saliendo hacia playas y balnearios o a visitar a sus familias en el interior del país.

De ambas terminales sale un promedio de 500 unidades de servicio desde las 5:30 de la mañana hasta las primeras horas de la noche, una tras otra, según

se vaya llenando el cupo.

Las excursiones de los barrios y colonias de la capital están saliendo todos los días a las seis de la mañana, algunas de parques y plazas y otras desde el lugar donde residen las personas que van a disfrutar de las vacaciones de verano. En las carreteras de Comalapa, Puerto de la Libertad, Santa Ana y Sonsonate se encuentran pick ups, camiones y mi-

—Favor pase a la página 29.

## Evangélicos También Celebran estos Días

La comunidad evangélica también celebra los días de la Semana Santa con cultos, vigillas y otras actividades, dicen representantes de la Iglesia Nazareth Misión Centroamericana y de la Iglesia Adventista del Séptimo Día.

Por ejemplo, dice el pastor Walter Flamenco, jóvenes miembros de las 200 Iglesias adventistas distribuidas en todo el país, participarán en el séptimo camporeo nacional de conquistadores, en la hacien-

da Santa Clara, de San Luis Talpa.

Ya se tiene la confirmación de por lo menos 500 jóvenes, pero se espera que se inscriban más, provenientes de las tres zonas del país. Realizan actividades recreativas, competitivas, mentales, espirituales.

Por su parte, las señoras de la Iglesia Nazareth, partieron ayer hacia Guatemala en una excursión y los jóvenes de la

—Favor pase a la página 15.